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13/09/2016 

 
RELATÓRIO 



Participaram da Conferência Joaçaba representantes dos seguintes 
municípios: 
 
 
 
 
 
 

 
 

Água Doce 
Campos Novos 
Capinzal 
Erval Velho 
Herval d’Oeste 
Iomerê 
Ipira 
Irani 
Itá 
 Joaçaba 
Luzerna 
Tangará  
Videira 



Participaram: 
 40 - Enfermeiros 
 15-  Técnicos de Enfermagem 
01 – Auxiliar Enfermagem 
17– Alunos de Graduação com Téc. ou Aux. de Enfermagem 
 02 - Enfermeiros Comissão Organizadora 

 03 - Técnicos  do Coren -  Comissão  - 
 01 – Técnico Cofen  
 
TOTAL GERAL :79 



DELEGADOS E OBSERVADORES 

Foram eleitos: 
 
07 - Delegados Enfermeiros Titulares 
05 -Delegados Enfermeiros Suplentes   
05 - Delegados  Profissionais de Nível Médio 
02– Delegados Profissionais de Nível Médio Suplentes 
03 - Observadores 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

14% 

69% 

17% 

1.    Divulgação do Evento 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

69% 

31% 

2.     Forma de Inscrição 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

60% 

40% 

3.    Programação do Evento 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

60% 

40% 

4.    Organização do Evento 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

60% 

40% 

5.    Trabalho em grupo 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

47% 

53% 

6.    Adequação das instalações à 
realização do evento. 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

. 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

Ótima iniciativa. Precisamos pensar e refletir sobre nossa praticas a fim de 
melhorá-la e nos tornar responsável no processo melhoria da profissão. 
 
-Sim, são momentos que podemos discutir como esta a situação da 
profissão. 
 

Sim, importante este evento para buscar melhorias a categoria. 
 

Sim, pois assim conseguimos expressar a mudanças e melhorais para nosso 
trabalho, assim como sanar duvidas que surjam  no decorrer da profissão . 
Troca de informações entre os profissionais e integrantes. 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

 
 
 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

Com certeza, através desta ação as pessoas afins consegue expor seus diferentes 
pensamentos para o mesmo propósito. 
 
Sim, permitiu a troca de informações e lutar pelo nosso futuro profissional. 
 

Sim, muito importante, pois as vezes em outras localidades não conseguimos nos deslocar. 
 

Sim, principalmente se as propostas forem realizadas. 
 

 Muito importante, é uma maneira de  todos profissionais tem de dar sugestão e manifestar 
suas reivindicações. 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

 
 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

Sim, acho de suma importância a discussão da profissão para estabelecer 
melhorias nas condições de trabalho. 
 
Construção coletiva, técnica e política. 
 

Sim, porque oportuniza a participação dos profissionais da saúde, e 
estimula a pensar sobre assuntos da dia a dia, gostaria que o evento se 
repetisse. 
 

Sim, momento proposta para troca de informações, comparação de 
postos de trabalhos. Oportunidade de troca de idéias como colegas. 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

Sim, pois através dela podemos debater as melhorias referentes à categoria e 
também é através dele que podemos identificar o quanto a instituição Coren 
se preocupa para lutar pelas causas da enfermagem. 
 

Sim, acredito que é de suma importância discutimos nosso processo de 
trabalho e com uma maior frequência. 
 
Sim, assim conseguimos repassar nossos problemas diários buscando, 
solucioná-los junto no Coren. 
 

Sim, pois discutimos assuntos que nos interessa de melhoria para nossa 
profissão 



MUITO OBRIGADA! 

- 


